

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Verunreinigung des öffentlichen Spielplatzes der Kita Gleimstraße mit Drogenbesteck und zerbrochenen Glasflaschen

Wir fragen den Senat:

Mit welchen Maßnahmen (Zaunerhöhung, nächtlicher Sicherheitsdienst etc.) und bis wann, wird der Senat sicherstellen, dass die täglich auf dem öffentlichen Spielplatz der Kita Gleimstraße zu findenden kindesgefährdenden Gegenstände dort nicht mehr nachts abgelegt werden?

Ist rund um diesen Spielplatz nachts aufsuchende Sozialarbeit z B. durch Träger wie Comeback geplant, da nach bisher veröffentlichter Einschätzung der Experten die Einführung eines Drogendruckraums am Bahnhof keinerlei entlastende Wirkung für das Viertel oder diesen Spielplatz hätte?

Welche weiteren konkreten Maßnahmen plant der Senat, um den Drogenkonsumenten im Viertel Angebote zu machen, so dass die ‚Nutzung öffentlich zugänglicher Spielplätze‘ nicht mehr notwendig wird, um sich zu treffen?

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU